

PROVINCIA | Turismo

El CIT de la Subbética vuelve a organizar una gymkhana participativa para descubrir la comarca y sus principales recursos

Se trata de un proyecto de participación ciudadana, que pretende incentivar el conocimiento y la concienciación sobre los recursos de la Subbética entre la población local, a través del aprendizaje y la gamificación

Redacción

Viernes 14 de noviembre de 2025 - 17:28



Con el objetivo de seguir fortaleciendo los vínculos entre la población local de la Subbética y los principales recursos de la comarca, el Centro de Iniciativas Turísticas (CIT) de la Subbética impulsa un nuevo proyecto participación ciudadana. Tras la buena acogida de la actividad en el pasado año, se vuelve a apostar por el aprendizaje a través del juego para ofrecer una experiencia original y educativa en la que puedan interactuar todas las generaciones, fomentando la

conciencia sobre el territorio y sus valores.

Bajo el título "Gymkhana participativa: descubre la Subbética a través de la gamificación (2ª edición)", la asociación empresarial turística ha organizado una serie de desafíos diseñados para que, de forma dinámica y mediante diversas pruebas -centradas en aspectos relevantes y curiosidades de la comarca-, la ciudadanía se implique activamente en el conocimiento del territorio. Al mismo tiempo, la iniciativa promueve valores como el esfuerzo, el trabajo en equipo y la cooperación, reforzando la identidad y el sentimiento de pertenencia, especialmente entre la población más joven.

La gymkhana incluirá pruebas accesibles y educativas que invitarán a reconocer municipios, identificar recursos y enclaves, localizar empresas o productos y servicios turísticos. Todo ello se llevará a cabo mediante puzzles de fotografías, la resolución de pasatiempos y acertijos o incluso dinámicas de dibujo.

Además, se disfrutará de una breve sesión de convivencia que incluirá un desayuno o merienda saludable ofrecido en colaboración con las denominaciones de origen de AOVE de Priego de Córdoba, Aceite de Lucena y Baena, junto a la degustación de algunos productos típicos. La actividad culminará con una última dinámica de preguntas y respuestas apoyada en nuevas tecnologías, para obtener al equipo ganador, aunque todos los participantes recibirán un obsequio por su implicación en esta actividad.

Esta iniciativa cuenta con el apoyo económico de la Delegación de Igualdad, Cooperación al Desarrollo,

Consumo y Participación Ciudadana de la Diputación de Córdoba, en el marco de la Convocatoria de Subvenciones a Asociaciones para el desarrollo de Proyectos de Participación Ciudadana en la provincia durante 2025, y está siendo desarrollada en coordinación con distintas entidades de la comarca.

La primera gymkhana tendrá lugar en Benamejí, el próximo viernes 21 de noviembre, a partir de las 17:00h, y antes de finalizar el año, se replicará también en los municipios de Doña Mencía, Palenciana y Carcabuey - fechas aún por definir-, siendo una actividad abierta todo el público de las 14 localidades de la Subbética.

Las personas interesadas solo deberán formar su equipo con familiares o amigos, e inscribirse <u>AQUÍ</u> o bien por teléfono en el 644171026. Toda la información está disponible en <u>www.destinosubbetica.es</u>